

## Pabung Kabupaten Keerom Hadiri Penutupan Pesparawi Ke - XIV Se-Tanah Papua

Dony Numberi - [PAPUA.PUBLIKINDONESIA.COM](http://PAPUA.PUBLIKINDONESIA.COM)

Dec 9, 2024 - 13:32



Keerom - Mewakili Dandim 1701/Jayapura Kolonel Inf Hendry Widodo Pabung Keerom Letkol Inf Suwito menghadiri Penutupan Pesta Paduan Suara Gerejawi (Pesparawi) Ke - XIV Se-Tanah Papua Tahun 2024, yang dipimpin oleh Kepala Kanwil Kemenag Provinsi Papua Pdt. Klemens Taran, S.Ag.

Pernyataan penutupan Pesparawi ke XIV Tahun 2024 oleh Pj Sekda Provinsi Papua Yohanes Walilo, S.Sos.,M.Si., bersama Forkopimda, bertempat di GOR

Girgura Kensuswri Jl Trans Papua, Kampung Workwana, Distrik Arso, Kabupaten Keerom. Minggu (8/12/2024).

Kegiatan tersebut dihadiri 500 orang, hadir diantaranya Ketua panitia Piter Gusbager, S.Hut., Mup., Wakil Bupati Keerom Drs. H. Wafir Kosasih, S.H.,M.H.,M.Si., PJ Walikota Jayapura Christian Sohilat, Kapolres Keerom AKBP Cristian Aer, SH., S.IK., PJ Bupati Yapen Suzana Dewijana Wanggai, Ketua Sementara DPRD Kab Keerom Kanesusius Kango, Ketua LPPD Prov. Papua Elly Loupatty, Plh. Sekda Kabupaten Keerom Drs. Stenly N. Moningka, S.Pd., M.Pd., Ketua Klasis GKI Kabupaten Keerom Pdt. Cristian Aba.

Pengumuman Juara umum lomba Pesparawi ke XIV Se-Tanah Papua Tahun 2024, yaitu 1. Kabupaten Biak Numfor, 2. Kabupaten Puncak dan 3. Kab Jayawijaya.

Dalam sambutannya ketua Panitia Pesparawi Piter Gusbager, S.Hut., Mup., menyampaikan mari kita panjatkan puji syukur kehadiran Tuhan Yang Maha Esa, dimana pada hari ini kita masih diberikan kesehatan untuk hadir disini mengikuti kegiatan penutupan Pesta Paduan Suara Gerejawi (Pesparawi) Ke - XIV se-Tanah Papua Tahun 2024.

"Saya mengucapkan terima kasih kepada Menteri Agama RI, Para Gubernur, para Bupati, Kepala Distrik Se-Kab Keerom, ASN, TNI Polri yang mendukung kami atas pelaksanaan Pesparawi di Tanah Papua," ucapnya.

Saya atas nama panitia dan pemerintah Kabupaten Keerom mengucapkan permohonan maaf apabila ada kekurangan dalam penyelenggaraan pelaksanaan Pesparawi ditempat kami. Semoga kegiatan dapat memperkuat ikatan persaudaraan dan mempersiapkan generasi muda Papua untuk masa depan yang lebih baik.

Lebih lanjut, Ketua LPPD Provinsi Papua Elly Loupatty dalam sambutannya menyampaikan kepada peserta kontingen bahwa kita sudah selesai melaksanakan Pesta Paduan Suara Gerejawi (Pesparawi) Ke - XIV Se-Tanah Papua Tahun 2024. Saya menyampaikan apresiasi setinggi tingginya kepada kontingen yang mendapat nilai 90, karena nilai tersebut merupakan nilai yang sangat baik.

"Saya bangga kepada peserta kontingan paduan suara yang mendapatkan nilai terbaik, dan saya ucapkan selamat kepada tuan rumah Kabupaten yang akan menjadi tuan rumah Pesparawi di Tahun 2027," ucapnya.

Diselenggarakannya Pesparawi ini demi terwujudnya nilai kerukunan hidup beragama yang otentik dalam memberikan landasan moral dan etika dalam kehidupan. Saya jamin yang mengikuti Pesparawi akan keluar dari penyakit sosial dan selalu menjunjung toleransi.

Penyerahan SK Tuan Rumah pelaksanaan Pesparawi Tahun 2027 kepada perwakilan Provinsi yang melaksanakan Pesparawi. dan dilanjutkan pembacaan SK Tuan Rumah Pesparawi Tahun 2027, yang akan dilaksanakan dimasing-masing Propinsi yaitu Provinsi Papua di Kab Kepulauan Yapen, Provinsi Barat Daya di Kab Nabire, Propinsi Pegunungan di Kabupaten Jayawijaya dan Provinsi

Papua Selatan di Kab Boven Ndigul.

Sementara itu, sambutan Pj Gubernur Papua yang disampaikan oleh Pj. Sekda Provinsi Papua Yohanes Walilo, S.Sos.,M.Si., saya mengucapkan terima kasih kepada Panitia yang telah menyukseskan Pelaksanaan Pesparawi Ke - XIV Se-Tanah Papua Tahun 2024.

"Fungsi Pesparawi yaitu untuk memupuk tali persaudaraan, rasa kebersamaan dan ungkapan kesetiaan terhadap Tuhan Yang Maha Esa, serta cerminan kebersamaan dan kesatuan umat Kristen khususnya di tanah Papua," ucapnya.

Untuk kedepannya, kegiatan Pesparawi ke XV akan dilaksanakan di provinsi masing masing, sedangkan Pesparawi ke XVI akan dipusatkan disalah satu Provinsi, pungkasnya.

Ditempat yang sama, Pabung Keerom Letko Inf Suwito menyampaikan apresiasi kepada pemerintah Kabupaten Keerom yang sudah menggelar Pesta Paduan Suara Gerejawi (Pesparawi) Ke - XIV Se-Tanah Papua Tahun 2024, berjalan dengan baik dan lancar.

"Kami mewakili Dandim 1701/Jayapura sangat mengapresiasi Pemerintah Kabupaten Keerom, kegiatan ini sangat positif, salah satunya adalah untuk melahirkan generasi muda yang berbakat, beriman kuat, dan memiliki talenta terbaik di bidang musik," ucapnya.

Harapannya generasi muda kedepannya dapat mengembangkan bakat, minat, dan kreativitas di bidang seni suara, dan menunjukkan kepada dunia bahwa generasi muda Papua memiliki talenta yang luar biasa di bidang musik gerejawi, imbuhnya.

Kami selalu siap mengamankan dan mengawal segala rangkaian kegiatan, sebagai bentuk komitmen Kodim 1701/Jayapura dalam mendukung program dan agenda pemerintah Kabupaten Keerom, tutupnya. (Redaksi Papua).